

# デモが社会を突き動かす時だ！



## 「経済優先」社会はもういらぬ

写真：10/1 米ウォール街でのデモ

### 本日昼休み！「原発反対」法大デモへ！

#### 優先されるべきは 私たちの暮らしだ

「拝金主義のウォール街を占拠して、世界を変えよう」「貧しい人でも生きていけるように資本主義を変えるべき」「一部の富裕層にマネーが集まる仕組みは受け入れられない」—金融界の「強欲と腐敗」への抗議などが目的で始まったニューヨークのウォール街占拠は今、アメリカ全土（44州115都市）に巨大なデモとなって広がっています。

ウォール街では、毎日千人の若者が食料を持ち寄って、2週間以上も占拠しています！スローガンは「我々が99%」。経済政策の恩恵を受けているのは、人口の1%にすぎない富裕層であることに対する痛烈な批判と反撃です。

今、「優先されるべきは私たちの暮らしだ」と人間として

根底的な叫びがアメリカで溢れ出しています。その先頭に立っているのが大学生と失業者です。高学費・重学費ローン・就職難・低賃金・社会保障切り捨て…学生が生きて行くことができない現実に対して、命をかけて、生きるための闘いをアメリカの学生は開始しているのです！

700人が逮捕されても続く占拠



### NY 格差に若者怒り

ウォール街デモ 富裕層批判、半月続く

10月3日付 読売新聞

◆原発の再稼動「NO！」

◆弾圧職員の存在「NO！」

◆学生の行動が社会を変える「YES！」  
→「そうだ！」明日はデモに行こう！

**10月6日(木)昼休みキャンパス中央広場集合**  
スローガン「原発反対！弾圧職員追放！福島連帯」

※総長室に向かうデモです。3コマの授業に間に合います♪



全日本学生自治会総連合 (斎藤郁真委員長)

TEL 050-3036-6464 mail\_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp/

# フクシマの怒りと一つ

「我々99%は富裕層である1%の人々の強欲と腐敗を許さない」というアメリカの学生の叫びと怒りは、今、福島の人々の思いや怒りと一つのものであります。子どもたちを放射能から守る福島ネットワーク世話人である佐藤幸子さんは、(原発をとめる闘いは)「お金を大切にすると、命を大切にすると人の闘い」(9/12付「琉球新報」)と訴えています。

人間の生活も命も犠牲にして、もっと原発で儲けようという連中への怒りとウォール街での若者の怒りは完全に一つです。私たちが「経済」の名の下に殺させるのか。今、起きていることは、フクシマでもアメリカでも国家による殺人行為です。世界中で広がっている「経済」を優先する社会のあり方そのものを問い、この社会システムそのものを変革する闘いに続き、法大からフクシマとつながる、アメリカの学生に応えるデモをやっていきましょう！

## 大学を変える中にこそ 私たちの未来がある！

市ヶ谷キャンパスの中から「原発反対」の声を挙げ、行動を起こすこと、学生のビラ撒きを監視・盗撮するための職員＝ヤクザ部隊がいるような大学のあり方を変えていく中にこそ私たちの未来はあると思います。

弾圧職員を大学が学費で雇い、キャンパスを徘徊させていることが大学の腐敗そのものです。いまだに事故が収束しない、子どもが被曝している・・・この状況の中で学生の声を押殺するという行為は、「お前ら黙れ、死ぬ」と言っていることと等しい行為です。こういう連中を大学からぶっとばさないところで私たちの未来もありません。

## 日本の学生の先頭に立つ デモをしよう！

世界中でダイナミックかつ劇的に開始された学生の行動！いつの時代も、どんな国も学生が行動の先頭に立ったときに社会は変わります。

声を挙げている存在がいる！デモがある！法大から腐った現実をぶち破ってアメリカの学生に応えるデモを巻き起こそう！

学生の声を押殺し法大から原発推進する犯罪者ども

### キャンパスから叩き出せ！



総長 増田壽男

- ・原発反対学生を処分
- ・行動する学生を警察へ売り渡し
- ・震災を理由に授業なしでも4月分の授業料徴収 ※4月分の授業料返せ！

学生の行動をトコトン押殺する学生センター  
卒業/就活を使った脅迫・恫喝  
「卒業できなくなるぞ」「大学で原発反対言うな」



鈴木良則(法学部教授)



松崎(職員)



小松(職員)

学生弾圧専門職員(通称:ヤクザ部隊)

※法大職員ではない偽装職員

- ・ビラを受け取った学生からビラを奪うビラドロボー
- ・反原発署名をする学生の盗撮



### 未来を奪われてたまるか！学生の声

大学を成り立たせているのは理事会とか職員じゃない、大学にいる学生なんだ！金儲けの原理で学生を苦しめる奴らなんか大学から追っ払おう！

デザイン工学部1年

私たちの心を反原発に突き動かすのは、死の灰に苦しむ、フクシマの母と子の叫びの声である

4年



→次は11月6日(日)正午、日比谷野外音楽堂だ！

## 反原発×反失業！全国労働者集会

すべての原発を停止・廃炉に！

新自由主義と闘う労働組合のネットワークを！

解雇撤回－非正規職撤廃！ 正門前でチケット発売中！

●呼びかけ●全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部／全国金属機械労働組合港合同／国鉄千葉動力車労働組合 [http://www.geocities.jp/nov\\_rally/](http://www.geocities.jp/nov_rally/)



写真：9.19反原発デモでの学生の隊列